



Unser gemeinnütziger Dienst Essen auf Rädern versorgt überwiegend Senioren und hilfsbedürftige Menschen im Stadtgebiet Ingolstadt mit frisch zubereiteten Essen. Wir sind sehr stolz auf unsere Kolleginnen und Kollegen, welche mit viel Herz und Freundlichkeit unsere Kunden täglich verköstigen.

**Wir suchen zum baldmöglichen Eintritt:
Fahrer für Essen auf Rädern (w/m/d)
Teilzeit oder auf 520,-€ Basis**

Wir bieten:

- Ein unbefristetes Arbeitsverhältnis
- Ein abwechslungsreiches Aufgabengebiet
- Ein Team mit Herz und außerordentlichem Engagement
- Zufriedene und dankbare Kunden
- Eine leistungsgerechte Vergütung nach den AVR
- Eine sichere, arbeitgeberfinanzierte betriebliche Altersvorsorge

Wie findet Ihr Einsatz statt?

- von 9:30 Uhr bis ca. 12:30 Uhr
- die Anzahl der Tage, an denen Sie fahren, legen wir nach Ihren Bedürfnissen fest
- nach Einteilung 1- bis 2-mal im Monat am Wochenende/Feiertagen

Sie bringen mit:

- Freude & Herz & eine positive Einstellung zu unserer Arbeit
- den Führerschein Klasse III/B
- gerne auch Rentner und Studenten
- gute Deutschkenntnisse in Wort und Schrift
- gute Ortskenntnisse
- sensiblen Umgang mit Kunden

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Mohring unter der Telefonnummer 0841/ 490 18-618 gerne zur Verfügung. Wir freuen uns auf Ihren Anruf bzw. Ihre Bewerbung.

Bitte senden Sie uns Ihre Unterlagen oder einfach nur den Bewerbungsbogen, den Sie bei uns abholen können, mit Angabe Ihrer frühestmöglichen Arbeitsaufnahme zu. Wir bevorzugen Ihre Bewerbung per E-Mail.

Caritas Wohnheime und Werkstätten
Christian Mohring
Hugo-Wolf-Str. 20
85057 Ingolstadt
christian.mohring@caritas-ingolstadt.de

Bitte verwenden Sie nur Kopien, weil die Rücksendung der Unterlagen nicht erfolgen kann.

Ingolstadt, 27.02.2023

Mehr über uns:

Unsere gesunden und abwechslungsreichen Mahlzeiten werden in eigener Küche sorgfältig zubereitet. Nach Jahreszeit und Saison wählen wir alle Zutaten und Produkte, wenn möglich regional aus. Unsere Mitarbeiter können sich mit einem Arbeitgeberzuschuss von der hervorragenden Qualität selber überzeugen.



Wir möchten, dass Essen auf Rädern für jeden erschwinglich ist- deshalb helfen wir unseren Kunden bei Bedarf Zuschüsse zu erhalten. Unterstützt werden wir von der Stiftung Dr. Reissmüller und dem Sozialamt der Stadt Ingolstadt.